	В ответ на Ваше письмо о продлении сроков изготовления заказанной кабельной продукции до 10 сентября текущего года сообщаем, что срыв сроков поставки категорически не допустим, т.к. данный заказ курируется на государственном уровне.  

Со своей стороны полагаем, что действующее европейское законодательство подразумевает, предусматривает, обязывает участников  всех сторон к безусловному исполнению принятых на себя обязательств по выполнению всех условий по заключенным  контрактам,  тем более внешнеэкономическим. Сей факт подразумевает поддержку имиджа, как производителя, так и представляемого им государства в целом. 

Исходя из многолетнего опыта сотрудничества с компанией XXX, мы абсолютно уверены, что предложение о продлении  сроков производства между XXX  и компанией YYY будет неприемлемо. 

 За срыв сроков отгрузки, что по отношению к XXX со стороны генерального Заказчика обязательно будут применены все, оговоренные в контракте штрафные санкции, вплоть до отмены заказа и возврата оплаченных денежных средств. 

Уведомляем, что в свою очередь мы будем вынуждены применить все меры по отношению к  XXX  для урегулирования этого прецедента вплоть до обращения в Арбитражный суд г. Милан (Италия) для применения по отношению к Вашему заводу максимальных штрафных санкций в целях возмещения затрат
	Following to your letter concerning prolongation of terms of cable products manufacturing till the 10th of September of this year we inform you that breakdown of delivery terms is categorically inadmissible because of the supervision of this order in the government stage.  

From our side we notice that current European legislation means, provides, and obliges all its participants for absolute execution of all the liabilities and terms for signed contracts, especially foreign contracts. We can consider this fact as an image support, an image of manufacturer, and an image of the State which is represented by this manufacturer. 

Proceed from our many years experience of cooperation with XXX Company we are absolutely sure that the offer of XXX about  prolongation of manufacturing terms will be declined. 

 The General Customer will apply all penalties fixed in the Contract relating to XXX Company right up to cancellation of an order and returning of any amount paid for the breakdown of delivery terms. 

We notify that in our turn we’ll be forced to take measures to XXX for settlement of this precedent right up to appeal for Arbitration Court of Milan (Italy) for applying of maximum penalties to your plant to compensate our costs



